



La guitare



La guitare est un instrument à cordes et se compose de 3 parties :



La guitare est un instrument à cordes pincées, joué aux doigts ou avec un plectre. Les cordes sont au nombre de 6, le plus souvent accordées de la plus grosse à la plus fine : mi, la, ré, sol, si et mi. La corde la plus épaisse est appelée „bourdon. Les cordes sont attachées à leur extrémité à la tête du manche. Leur tension peut être modifiée à l'aide d'une vis sans fin actionnées par des clefs.

Il existe plusieurs sortes de guitares, mais la différence ne tient qu'à un seul détail.

Quiz :

Comment s'appellent les 3 parties de la guitare ?

Tête, manche et caisse

Combien de cordes ?

La guitare comporte 6 cordes.

A quel groupe d'instrument appartient-elle ?

La guitare est un instrument à cordes pincées

Comment s'appellent les cordes en partant de la plus grosse ?

mi, la, ré, sol, si et mi

